

La réunion de création du GIP « maison des ados » aura lieu le 21 septembre 2023.

Le local qui abritera la maison des ados est situé sur le cours Napoléon (à côté de la boutique TCA).

Quelques difficultés apparaissent dans notre dialogue avec l'USEP de Corse Du Sud aucune solution acceptable pour les deux parties ne semble se dessiner.

Face aux difficultés de recrutement, la Direction planche sur des possibilités d'embauches de salariés en emploi- formation (la formation se déroulant en interne).

Le gouvernement repousse à six mois la décision du découpage géographique des contrats de ville mettant en difficulté nos choix stratégiques, notamment à Bastia.

La visite de conformité (PJJ) du foyer éducatif aura lieu le 19 septembre 2023, visite des locaux, vérification des documents administratifs.

Les dotations informatiques des établissements seront concrétisées à partir du 11 septembre 2023.

Dans le cadre d'une DSP avec la communauté de communes du Nebbiu-Conca d'Oru, la FALEP gère un Accueil de Loisirs Sans Hébergement – ALSH du Nebbiu.

Cet été l'ALSH a accueilli 36 enfants par jour du 10 juillet au 14 août 2023.



Formations BAFA

- Bastia : Session Base formation général, du 21 au 28 octobre 2023
- Ajaccio : Session Approfondissement du 28 octobre au 5 novembre 2023

La campagne de préparation des budgets prévisionnels 2024 des ESMS (Octobre 23) commence dès à présent.

Les services de l'ASE de la Collectivité de Corse « s'étonne » de l'augmentation des fugues des mineurs placés au Foyer Educatif. Doit-on envisager la construction de miradors ?

Fin septembre 2023, l'équipe éducative du pôle logement devrait être au complet.

Le changement d'opérateur téléphonique interviendra courant octobre 2023.

A la suite de démissions et des changements d'affectation, le SPS recrute.

Le séminaire de rentrée du SPS aura lieu le 5 octobre 2023.

Afin de mettre en œuvre le plan 23/26, l'ensemble des directeurs organisés en CODIR, se réuniront tous les mercredis après-midi.

Les salariés de la FALEP sont désormais tous joignables avec une adresse électronique : @falep.corsica.

Stella Maris fait « peau neuve » le local professionnel subira dès le mois d'octobre, des transformations nécessaires au bon accueil des usagers (un dossier complet dans le bulletin d'octobre).

L'Assemblée Générale de l'USEP aura lieu le 27 septembre 2023.

**epn**  
Espaces Publics Numériques de CORSE  
Spazi publichi numerichi di Corsica

**Mardi 19 Septembre 2023**  
à partir de 9h30

Connaître les différents services Google Drive.  
Savoir créer un document collaboratif, le modifier et le partager.  
Accéder à vos documents où que vous soyez.  
Mettre des documents à disposition de ses contacts.

Dans le cadre du 1er temps fort de "Génération 2024" (JNSS : Journée nationale du sport scolaire) : Du 18 au 22 septembre 2023, classes du Cycle 3 : Cm2/6ème Usep/Unss

Activités : Vélo, course à pied, escalade, danse, course d'orientation, badminton, hand, rugby, volleyball.



Reprise des activités à l'espace numérique, les accès libre et inscriptions auront lieu tous les matins de 9h30 à 11h30.



06.47.54.66.86



Hè cun emuzione è tenerezza chì vi annunziemu, u 4 d'Aostu di u 2023, a nascita di Max, figliolu di Fiona, a so mamma è u babbu Roch SANSONETTI, impiegatu di u serviziu di prevenzione specializatu. Longa è felice vita à Max.

### **Exprimez-vous ..... Libres paroles**

Forte de mon expérience professionnelle, j'ai pu constater ma méconnaissance des autres services et missions de la FALEP. En ce sens, j'ai pu émettre l'idée d'effectuer, sur la base du volontariat et selon les disponibilités de service, des périodes d'insertion au sein des différents services de la FALEP.

En effet, je remarque qu'en plus de notre méconnaissance des missions de chacun, nous ne nous connaissons pas entre collègues, et nous ne connaissons pas nos publics respectifs.

Ces périodes d'immersions, sur des temps relativement courts, pourraient nous permettre de mieux nous connaître, d'appréhender nos champs d'action respectifs et de pouvoir, à l'avenir, mieux communiquer et travailler ensemble.

La FALEP est une grande association, avec de nombreux services, et des publics évidemment divers et variés, ainsi que des fonctionnements différents dont nous pourrions nous inspirer. L'échange et le travail d'équipe sont habituellement nécessaires afin de faire évoluer nos pratiques, pourquoi ne pas agrandir « l'équipe » afin de nous nourrir, les uns les autres, de nos expériences et fonctionnements. Cela, dans le but d'un meilleur accompagnement des personnes, d'une évolution de nos postures professionnelles et d'une formation constante et perpétuelle.

Josépha BORELLI